



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sida

Question écrite n° 39040

Texte de la question

M. Jean-Christophe Lagarde appelle l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale au sujet de la récente recrudescence de cas de personnes infectées par le VIH en Europe, et en France en particulier. Il apparaît que depuis l'utilisation massive et salubre, dans les établissements de soins, de la trithérapie, les personnes susceptibles d'être contaminées par le virus du sida, et avant tout les jeunes gens lors de leurs premiers rapports sexuels, aient oublié le caractère mortel de ce virus. En conséquence, il lui demande si le Gouvernement envisage de lutter contre cette hausse des contaminations, due à une évolution délétère des pratiques sexuelles (rejet du préservatif notamment) chez les adolescents et les jeunes adultes.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Christophe Lagarde](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (5^e circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39040

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 mai 2004, page 3435